

Fünfte Auszeichnung in Folge: Unsere Kanzlei erhält erneut das Label „Digitale DATEV-Kanzlei“

Die MIZ Beratergruppe wurde zum **fünften** Mal in Folge von der DATEV eG mit dem Label „**Digitale DATEV-Kanzlei**“ ausgezeichnet. Diese Auszeichnung unterstreicht unsere anhaltende Expertise im Bereich der Digitalisierung und unser Engagement für innovative Lösungen.

Im November 2023 wurden die neuen Kriterien für die Vergabe des Labels bekanntgegeben und ab Mitte Januar hat die DATEV eG begonnen, die ersten Auszeichnungen zu verleihen. Kennzahlen aus den Bereichen Rechnungswesen, Personalwirtschaft, Steuern und Kanzleimanagement mussten erreicht werden. Wir sind stolz darauf, dass wir erneut zu den ersten Kanzleien in Deutschland gehören, die das Label für das Jahr 2024 erhalten haben. Diese wiederholte Anerkennung bestätigt unser kontinuierliches Streben und unseren Einsatz für die Digitalisierung in der Steuerberater- und Wirtschaftsprüferbranche.

Die Digitalisierung ist ein wichtiger Bestandteil unserer Arbeitsweise und unserer Dienstleistungen. Unsere digitale Expertise umfasst eine breite Palette von Dienstleistungen, darunter die elektronische Buchführung, die digitale Steuererklärung, die Online-Kommunikation und die sichere Datenübertragung. Wir investieren in Schulungen und Weiterbildungen, um sicherzustellen, dass unser Team stets auf dem neuesten Stand ist und die bestmögliche Beratung und Unterstützung bieten kann.

Diese erneute Auszeichnung ist für uns ein Ansporn und Verpflichtung zugleich. Wir werden auch in Zukunft intensiv an der Weiterentwicklung unserer digitalen Dienstleistungen arbeiten, um Ihnen die bestmögliche Unterstützung bei Ihren steuerlichen Angelegenheiten zu bieten.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen in unsere Kanzlei. Wir sind stolz darauf, als „Digitale DATEV-Kanzlei“ ausgezeichnet worden zu sein und werden unser Bestes tun, um diesem hohen Standard auch in Zukunft gerecht zu werden.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre MIZ Beratergruppe